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Auch hier handelt es sich um eine Situation, die bei einer VA-Ranglistenregatta vorkam.

Die Boote A und B sind seit längerer Zeit überlappt und nähern sich der Ziellinie.
Boot A kann das Zielschiff anliegen, Boot B jedoch nicht.
Boot B verlangt “ Raum zum Wenden”
Boot A antwortet “Keinen Raum”.

Da Boot B keinen Raum zum Wenden bekam, kollidierte es mit dem Zielschiff.

Wer hat welche Rechte und Pflichten ? Welche Regel gilt ?
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